

入学説明会 挨拶

皆さん こんにちは。

校長の羽間です。本来であれば、入学説明会にてご挨拶すべきところですが、緊急事態宣言の延長に伴い、このような形になりましたこと誠に申し訳ございません。

1月に小学校より、中学入学に向けてのハンドブックを配付させていただきました。今年度の行事については、感染防止対策を徹底し様々な制限が加わる中、工夫し実施できたもの、延期や中止せざるを得えなかったものなどがありました。感染症をはじめ、これからの時代は、複雑で予測困難になると言われています。

本校の教育目標である

1. あきらめず、最後までやり遂げる生徒を育てる
2. 仲間や地域と共に成長する生徒を育てる
3. 明日をしっかりとみつめ着実に歩む生徒を育てる

この3点は、これからの社会を生きていく子どもたちにとって必要な力だと考えています。

1人1台の学習用端末の活用、主体的・対話的で深い学びを実現するための授業の工夫、また感染防止対策をしての行事の実施などすべての教育活動を通し教育目標の実現に向け取り組んでまいります。

子どもの健やかな成長には、学校と家庭の連携がとても大切です。中学生は、思春期と呼ばれ難しい時期でもあります。ぜひ不安なことや心配なことがあれば迷わずにご相談ください。どうぞよろしく願いいたします。